



Roland Kroiß hat als erstes Mitglied des MSC Mammring seinen zweiten Meistertitel eingefahren. Bürgermeister Georg Eberl ehrte ihn dafür.



Der vom Kreisfeuerwehrverband ausgezeichnete Ehrenkommandant der Feuerwehr Bubach Peter Zettl wurde von Bürgermeister Georg Eberl geehrt.

Für besondere Verdienste geehrt

Bürgermeister Georg Eberl ehrte Peter Zettl und Roland Kroiß

Mammring. (li) Im Rahmen der am vergangenen Sonntag stattgefundenen Bürgerversammlung ehrte Bürgermeister Georg Eberl verdiente Gemeindebürger. Eberl dankte Peter Zettl, Ehrenkommandant der Freiwilligen Feuerwehr Bubach und Roland Kroiß, Deutscher Rallye-Meister für ihre außerordentlichen Leistungen. Sie seien „Aushängeschilder“ für die Gemeinde Mammring und den Landkreis Dingolfing-Landau.

Bereits in der Versammlung des Kreisfeuerwehrverbandes Dingolfing-Landau wurde Peter Zettl vom Kreisbrandrat Josef Kramhöller mit dem Ehrenzeichen der Niederbayerischen Feuerwehren in Silber ausgezeichnet. Der Ehrenkommandant der Freiwilligen Feuerwehr Bubach ist dort seit 1974 aktives Mitglied. Ab 1989 war er sechs Jahre stellvertretender Kommandant und zwölf Jahre Erster Kommandant. Beim Neubau des Gerätehauses 1996/97 leistete er in vorbildlicher Weise die meisten Arbeitsstunden. Beim verheerenden Pfingstunwetter im Jahr 1997, bei dem der Bereich Bubach sehr schwer getroffen war, bewährte sich Peter Zettl als sehr umsichtiger Einsatzleiter. Das 125-jährige

Gründungsfest der Feuerwehr Bubach begleitete er als Mitglied des Festausschusses. Während seiner Dienstzeit bemühte er sich immer um eine starke Jugendgruppe. Seine Leistungen für die örtliche Bubacher Feuerwehr wurden 2007 mit der Ernennung zum Ehrenkommandanten belohnt.

Einen zweiten Meistertitel in der Deutschen NAVC (Neuer Automobil Verkehrs-Club) Rallye-Meisterschaft eingefahren hatte in diesem Jahr MSC-Vorstand Roland Kroiß. Der Wettkampf bestand aus fünf Rennen, davon fanden drei im Taunus statt, eines im Frankenland nahe Weißenburg und das entscheidende war die seit Jahren gut etablierte Mossandl-Rallye im heimatlichen Landkreis. Durch Zuverlässigkeit und sauberen Fahrstil konnte der besonnene Routinier Roland Kroiß überzeugen und hatte am Schluss die Nase vorne, obwohl im Starterfeld stärkere und schnellere Autos unterwegs waren.

Im vergangenen Jahr wurde er Vize-Meister mit nur 0,5 Punkten Vorsprung auf Platz eins. Dieses Jahr gelang ihm wieder der Durchbruch zur absoluten Meisterleistung. Mit zwölf Punkten Vorsprung bezwang er die restlichen 49 Kontrahenten

und sicherte sich den obersten Platz auf dem Siegetreppchen. Er ist das erste Mitglied beim MSC Mammring, das einen zweiten Meistertitel (2008 und 2015) errungen hat.

Bürgermeister Georg Eberl bedankte sich bei beiden Gemeindebürgern mit einem kleinen Geschenk als äußeres Zeichen der Anerkennung und des Respektes für ihre beispielhaften Leistungen, die Verantwortung, Pflichtbewusstsein,

sportliche Leistungsbereitschaft und enormes Engagement widerspiegeln. Mit ihren Namen und ihren Verdiensten repräsentieren sie die Gemeinde Mammring in sehr positiver Weise. „Sie sind Vorbilder für die junge Generation, die man gerade in der heutigen Zeit, wo Ehrenamt und Vereinsleben besonders von Bedeutung sind, in vielen Bereichen braucht“, sagte das Gemeindeoberhaupt.